



Association
des collèges privés
du Québec

COMMUNIQUÉ POUR DIFFUSION IMMÉDIATE

L'ACPQ REMET LE PRIX DES BÂTISSEURS 2022

Trois-Rivières, le 19 septembre 2022 — Dans le cadre de son assemblée générale annuelle se déroulant à l'Hôtel Delta de Trois-Rivières, l'Association des Collèges privés du Québec (ACPQ) était fière de décerner le Prix des Bâtisseurs 2022 à monsieur Pierre L'Heureux, consultant en enseignement supérieur.

L'ACPQ remet annuellement le Prix des bâtisseurs à une personne ou un groupe de personnes s'étant illustré par leurs réalisations professionnelles. Ces personnes ayant eu un impact significatif, notamment sur la reconnaissance des collèges privés subventionnés du Québec, sur le développement du réseau ou sur la qualité de l'enseignement collégial, autant sur le plan des idées, de l'organisation que de la promotion.

En effet, grâce à des bâtisseurs, hommes et femmes, le réseau collégial privé bénéficie d'une solide tradition de rigueur et de qualité. Cela se traduit par un niveau inégalé de réussite scolaire et éducative des étudiants qui ont fréquenté les institutions membres du réseau. Ces bâtisseurs ont également transmis des valeurs fondamentales comme l'honnêteté, le sens des responsabilités et l'engagement social. Là encore, ils laissent un héritage qui est source d'inspiration.

Lors du banquet de reconnaissance, monsieur Pierre L'Heureux a reçu une sculpture de l'artiste québécois, monsieur Denis Gagnon, qui représente 3 structures montantes à l'arrière de la pièce qui symbolisent l'ascension, la montée des idées et des projets vers un but commun. Sur les 3 panneaux fuselés, une gravure de traits très fins qui convergent dans un mouvement ascendant. Ponctuellement, des zones de lumières éclairent la montée, comme des jalons qui sont autant d'accomplissements d'importance réalisés au fil des ans. Le verre en cristal apporte une luminosité transcendante à toute la structure de la pièce et la base double apporte également la notion de marches à gravir. La superposition des 3 verres du fond apporte quant à eux la notion de consensus et d'union dans l'action. Cet ensemble de symboles caractérise bien l'œuvre de Monsieur L'Heureux lors de ses multiples mandats.

Retraité de l'ACPQ et actuellement consultant en enseignement supérieur, Monsieur L'Heureux est actif dans le milieu depuis maintenant plus d'une trentaine d'années. Il possède toujours la flamme et le désir de contribuer au développement des collèges privés ainsi qu'à l'importance de ceux-ci d'un point de vue sociétal.

En 1990, il a été directeur adjoint des études au Cégep de Limoilou pour, par la suite, devenir directeur des études au Collège Mérici de Québec en 2001 et directeur général de ce collège en 2003. Pendant son mandat au Collège Mérici, monsieur L'Heureux a été élu à la présidence du conseil général de l'ACPQ. Lorsqu'il a pris sa retraite du Collège Mérici, monsieur L'Heureux est devenu le directeur général de l'ACPQ. Il a su défendre les dossiers de l'association auprès des différents intervenants du milieu de l'enseignement supérieur. Monsieur L'Heureux a d'ailleurs instauré plusieurs prix pour valoriser le travail des représentants des collèges privés subventionnés au sein de l'Association.

Le comité d'évaluation du Prix des bâtisseurs a reconnu l'implication et le dévouement de Monsieur L'Heureux. Il a de grandes qualités de leadership et il a toujours été concentré sur les objectifs de l'Association. Il a participé avec énergie à l'avancement des travaux de l'ACPQ. Visionnaire, monsieur L'Heureux a su allier volonté et efficacité.

Tous ont reconnu le travail de monsieur Pierre L'Heureux comme bâtisseur pour qui le développement constant des collèges privés subventionnés était au cœur de ses actions et de ses préoccupations.

Quelques mots sur l'ACPQ

L'Association des collèges privés du Québec (ACPQ) représente les 21 collèges privés agréés, répartis dans plusieurs régions soit, Montréal, Québec, Estrie, Mauricie, Montérégie, le Centre-du-Québec et l'Outaouais, offrant des programmes et des services diversifiés qui répondent aux besoins des clientèles qui les fréquentent. Maintenant, une tradition d'excellence, les collèges privés agréés du Québec ont accueilli, en 2018-2019, plus de 16 000 étudiants dans leurs programmes conduisant à l'obtention du DEC ou d'une AEC.



De gauche à droite : messieurs Patrick Bérubé, directeur général de l'ACPQ, Pierre L'Heureux, consultant en enseignement supérieur et Christian Corno, président du conseil général de l'ACPQ et directeur général du Marianopolis College

Pour information :

Patrick Bérubé

Directeur général de l'ACPQ

acpq@acpq.net

Téléphone : 514 880-8890